

HOMERUN SPENDEN MARATHON

EMMERICH AM RHEIN

TERMIN	START	STRECKE	ZIEL
05.09.2020	KEVELAER	42,195 km	EMMERICH AM RHEIN

Liebe Familie, Freunde, Förderer und Sponsoren,

wir freuen uns über Euer Interesse, mit uns gemeinsam sich für das zu engagieren, was uns allen am Herzen liegt: **Unsere Heimat!**

Hinter uns liegen Wochen des Verzichts, der Sorgen und Ängste. Die Corona-Krise hatte uns alle fest im Griff. Heute blicken die meisten von uns wieder optimistisch nach vorne, überstanden ist die Krise jedoch noch nicht. Jetzt etwas Gutes zu tun, wovon alle profitieren, ist unser Anliegen.

Wer wir sind und was uns antreibt

Wir, das sind Dieter Tersluisen (60), Martin Berntsen (47), Sascha Tück (46), Simon Berntsen (44) und Jörg Bujar (41). Uns vereint seit vielen Jahren der Laufsport in und rund um unsere Heimatstadt Emmerich am Rhein. Gemeinsam haben wir bereits viele Lauferlebnisse hinter uns: zahlreiche Marathons, den Hermannslauf im Teutoburger Wald, verschiedene Trailruns bis hin zum Ultramarathon in den Schweizer Alpen. Auch wir haben unsere gemeinsamen Läufe in der Phase des Lock-Downs vermisst. In dieser Zeit ist die Idee geboren, unseren **Laufsport mit einer guten Sache zu verbinden**. Viele unserer geplanten Läufe wie der Berlin-Marathon werden nicht stattfinden. Die ersparten Startgebühren zu spenden erschien uns eine tolle Gelegenheit, in unserer Heimatstadt etwas Gutes zu tun.

Gemeinsam läuft mehr!

Mit jedem gelaufenen Kilometer möchten wir die Kinder und Jugendlichen in unserer Heimatstadt unterstützen. Die **Rudolf W. Stahr – Sozial- und Kulturstiftung** stellt sicher, dass Eure Spenden genau dort ankommen. Schnell war klar, dass unsere Idee am besten über diese Stiftung realisiert werden kann, ist sie doch eine der größten Fördererinstitutionen in Emmerich am Rhein. Sie finanziert zahlreiche Projekte: Ob Spielplätze erneuern, Kindertagesstätten und Schulen fördern, das Jugendcafe oder auch die Emmericher Tafel unterstützen. In wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist es um so wichtiger, genau hierfür Gelder zu sammeln. Aber unsere Startgebühren des Berlin-Marathons zu stiften, erschien uns nicht ausreichend. „Da muss mehr gehen“ war unsere erste Reaktion. So kam die Idee, einen Spendenmarathon zu initiieren. Nun suchen wir Förderer für den guten Zweck, **für die Kinder, Jugendlichen und die sozial Schwächeren unserer Heimatstadt**.

Was könnt Ihr tun:

Unterstützt unseren Spendenmarathon 2020!

Wir laufen für Euch 42,195 km von Kevelaer nach Emmerich. Ihr könnt Euch vorstellen, für jeden gelaufenen Kilometer 50 Cent zu spenden?

Das wären Euro 21,10 für Deine Heimatstadt und würde uns riesig freuen!

Du möchtest mehr spenden? Super, das motiviert uns, richtig Gas zu geben bei unserem Homerun!

Wie funktioniert´s?

Einfach das Formular auf der Rückseite ausfüllen und an uns zurück.

Ob per Mail, WhatsApp-Foto, per Post oder persönlich!

Sei Teil dieser Aktion!

Wir freuen uns über jede Spende.

Euer HOMERUN-Team

Dieter, Martin, Sascha, Simon und Jörg

HOMERUN SPENDEN MARATHON

EMMERICH AM RHEIN

Unterstützt unseren Homerun-Spendenmarathon 2020

Sei Teil dieser Aktion! Wir freuen uns über jede Spende.

- Ja, ich möchte meine Heimatstadt fördern und bin dabei! Ich spende
[] Euro zu Gunsten des Kontos IBAN DE81 3245 0000 0000 1304 27.
Inhaber: Rudolf W. Stahr – Sozial- und Kulturstiftung
Verwendungszweck: Homerun Spenden Marathon
Bitte Überweisung selbständig bis spätestens 03.09.2020 vornehmen.
- Ich möchte hautnah dabei sein und mich auf Euren Trikots verewigen.
Bitte ruft mich zwecks Sponsoring-Abstimmung unter folgender
Telefonnummer zurück: []
- Ich benötige eine Spendenquittung.

DANKE!

Name, Vorname

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

Telefon

Mail

Datum, Unterschrift

Ihr habt noch Fragen?

Meldet Euch gern bei Simon zurück!

Firmazwei GmbH, Rheinpromenade 35, 46446 Emmerich am Rhein

Büro: 02822-9811900 | Mobil 0171 4768137 | Mail: berntsen@firmazwei.de

Wir freuen uns über jede Spende!